18 Promenades autour du Cap Corse



ITINERAIRE

Cicalpe - Riventosa (2009)

Depuis l'aire de stationnement, devant la mairie, à Ortale, descendre vers le hameau de Piazze.

From the parking area, in front of the Town Hall, in Ortale, walk down to the hamlet of Piazze.

Peu avant d'arriver au hameau, prendre à droite un sentier sinueux jusqu'au four. Just before reaching the hamlet, take right in a sinuous path until the oven

Au niveau du four pénétrer dans le hameau et descendre la rue principale jusqu'au bas du village.

When reaching the oven in the hamlet, walk down the main street to the bottom of the village.

À la sortie basse du village, dans le lacet de la D132, prendre le sentier qui descend vers le ruisseau de Guadone.

At the lower exit of the village, in the D132 hairpinned bend, take the path which goes down to the stream of Guadone.

Au niveau du pont génois et du premier moulin (le plus pittoresque) le sentier rejoint un chemin assez large qui longe le ruisseau.

When reaching the genoese bridge and the first mill (the most picturesque) the path joins a larger track which follows the stream.

Revenir par le même chemin, en remontant du pont génois jusqu'aux hameaux de Piazze et d'Ortale.

Walk back on the same path, walk up from the genoese bridge to the hamlet of Piazze and Ortale.

ACCES

Depuis Bastia, prendre la D 80 (route du Cap) jusqu'à Porticciulu, puis la D 132 jusqu'à la place de la mairie

From Bastia, take the D80 (road of the Cap) until Porticciulu, then the D 132 until the square of the town hall.

PARKING

Aire de stationnement sur la Place de la Mairie / Parking on the Town Hall Square.